



万倉小だより



【教育目標】「地域を愛し、人を大切にする子どもの育成」

【めざす学校像】「ともに伸びる」

【チャレンジ目標】「あいさついちばん やさしさいちばん やりませういちばん」

ホームページQRコード

「つもり違い十か条」

校長 堀 明美

3学期が始まり、あっという間に、1月が“いく”、続いて2月が“にげる”、3月が“さる”となりそうです。一日一日を大切に過ごさなければと、自分に言い聞かせています。

3年ぶりに全校が多目的スペースに集い、書初め大会を実施しました。境目の扉を開け放ち、1・2年生も机椅子を持ち込み、3年生以上の毛筆の様子を見ながら硬筆で作品を仕上げました。床に新聞紙を敷き、条幅紙に自分の選んだ言葉を書いていきま



つもり違い十か条

高いつもりで低いのが教養
低いつもりで高いのが気位

深いつもりで浅いのが知識
浅いつもりで深いのが欲望

厚いつもりで薄いのが人情
薄いつもりで厚いのが面の皮

強いつもりで弱いのが根性
弱いつもりで強いのが自我

多いつもりで少ないのが分別
少ないつもりで多いのが意気

した。2枚のうちよくできた方は展示して、もう1枚はどんど焼きで燃やしました。高く舞い上がると文字を書くのが上達すると言われています。子ども達の書いた言葉には、「心機一転」「有言実行」「一期一会」などの四字熟語もあれば、「思いやり」「あいさつ」「たのしく」といった言葉もありました。「世界平和」「年間計画」といったスケールの大きい言葉もありました。子どもたち一人ひとりの目標や願いがこめられた作品となりました。

振り返りでは、「家で練習した時にお家の人から聞いた注意点に気をつけて書きました。けっこううまく書けました。」「家ではうまく書けなかったけど、本番ではうまく書けました。」と、頑張ったことを伝えていました。子ども達の言葉から、努力の足跡がうかがわれ、大人も頑張らねばという気持ちにさせられます。

左に書いてある言葉は、元善光寺住職の方が言われた「つもり違い十か条」だそうです。人間は時々、自分を見失うことがあります。そんな時にこの言葉を思い出すことで自分を戒めてくれます。

謙虚に自分を見つめ振り返りながら、前に進んでいく万倉小学校でありたいと思います。

今年1年健康でありますように！

校内書初め大会で書いた全児童の書を、1月14日（土）宮尾八幡宮で行われたどんど焼きで燃やして、今年1年の健康をお祈りしました。

当日は多くの子ども達も訪れていて、地域の方々と交流しながら、準備されたぜんざいを食べて笑顔で過ごしていました。終盤になると、子ども達は羽子板など昔の遊びに挑戦していました。

そんな風景を見ながら、昔から伝わる伝統行事「どんど焼き」が、みんなの心を癒してくれているように感じました。いろいろとご準備くださいました方々のおかげで、良い1年になりそうです。ありがとうございました。



参観日・学級懇談会・PTA 総会のご案内

標記について、下記の要領で行いますのでご案内申し上げます。

- 1 期 日 令和5年2月28日(火)
- 2 日 程 13:15～14:00 授業参観（5校時）
14:00～14:10 下校指導・下校
14:10～14:30 学級懇談会（20分）
14:40～15:20 PTA 総会（多目的スペース）
- 3 その他
 - ・火曜日ですが、月曜日の時程と同じです。
 - ・履物をご準備ください。
 - ・駐車場は、いつもの体育館下駐車場をご利用ください。
 - ・検温等のコロナ感染症予防対策にご協力ください。
 - ・PTA 総会では、来年度役員決めを行います。

- 1日（水）委員会活動
- 3日（金）楠中学校入学説明会
- 6日（月）読み聞かせ
- 8日（水）マーチング SC 来校
- 10日（金）仮入学
- 11日（土）建国記念の日
- 13日（月）読み聞かせ
- 15日（水）マーチング メディアチャレンジ週間開始
- 16日（木）1・2年生感謝の会
- 20日（月）読み聞かせ
- 21日（火）万倉留学（吉部小来校1・2年）
- 22日（水）マーチング
- 23日（木）天皇誕生日
- 27日（月）読み聞かせ
- 28日（火）参観日 学級懇談会 PTA 総会 学校運営協議会

